

PARIS (MPE-Média) -Eric Besson, Ministre de l'Industrie, discutait ce jeudi matin avec les syndicalistes d'ArcelorMittal Atlantique-Lorraine (AMAL) à Yutz, près de Thionville (Moselle) de l'avenir des sites mosellans du géant de l'acier où les hauts-fourneaux sont mis sous cocon depuis octobre 2011.

"Le ministre ne nous a rien dit de nouveau. Nous demandons davantage de réponses et de soutien de la part de l'état", ont déclaré unanimement les syndicalistes CFDT-CGT-FO en sortie de rendez-vous.

"Je leur ai redit que le groupe s'est engagé auprès de l'Etat à réouvrir les hauts-fourneaux mosellans dès que la demande mondiale d'acier repartirait", a déclaré M.Besson, confirmant qu'une nouvelle enveloppe couvrant trois mois de chômage partiel des personnels de la phase à chaud - soit jusqu'à la fin mars NDLR - a été accordée au 1er janvier au groupe luxembourgeois et à sa filiale mosellane.

"Nous craignons que le groupe ne finisse par décider une fermeture définitive des hauts-fourneaux, à Florange comme à Liège", nous a confié Edouard Martin, cédétiste membre du Comité de groupe européen d'ArcelorMittal, qui évoque "l'apport à Florange par l'aciériste de 180.000 à 200.000 tonnes de brames d'acier par mois en provenance d'AMAL Dunkerque pour faire tourner les lignes de traitement de produits plats du site".

"M.Mittal m'a redit en 2011 qu'il était très intéressé par le projet ULCOS de Florange (réduction et captation des émissions de CO2)", a précisé M.Besson, ajoutant que "ce projet peut apporter beaucoup à Florange".

M. Besson a visité dans la foulée le Centre de formation d'apprentis aux métiers de l'industrie, de la mécanique, de la chaudronnerie et de préparation à l'ingénierie industrielle de Yutz (CEFASIM, qui compte 700 jeunes formés par 80 enseignants, en compagnie du Préfet de Moselle, du sous-Préfet de Thionville, des cadres du centre des matériaux de Metz et d'industriels de la région partenaires du CEFASIM.

En 2010, un bâtiment du centre a été inauguré, financé après la fermeture de Gandrange à la

Eric Besson parle d'ArcelorMittal en Moselle

Écrit par Administrator

Jeudi, 12 Janvier 2012 10:41 - Mis à jour Dimanche, 30 Octobre 2016 11:16

hauteur de 1,7M€ par ArcelorMittal, sujet également évoqué par le ministre.

Christophe Journet